
Assemblée Générale 
16 Novembre 2019 – Soléole 

 

Nombre de présents : 18 + 5 pouvoirs 

Début de l’assemblée générale à 17h 

 

1. Présentation du bilan de la saison. 

Le président Thierry Jeandel rappelle que le club fête ses 20 ans d’existence et donne quelques chiffres 
sur la vie de l’association : 480 personnes sont passé par le club, 260 sorties ou stages ont été organisées 
ce qui correspond à environ 1000 journées, 29 pays ont été visités, 28 moniteurs formés et 0 
compétitions organisées.  
Le nombre d’adhérents est de 72, ce qui représente une baisse de 12 adhérents par rapport à l’année 
précédente. 
Le club a organisé 12 sorties, ce qui représente 54 jours d’activités avec un total de 710 jours-participants. 
En ce qui concerne le ski de randonnée, le club a organisé 17 sorties pour un dénivelé total de 14 000 m. 
26 personnes dont 6 nouveaux ont participé à ces sorties.  
Dans le cadre du projet l’Europe par les Hauts, le sommet de la Croatie, le Dinara a été gravi cet automne. 
Thierry revient ensuite en image sur les différentes sorties organisées : 

- Rando & freeride Simplon (CH) en décembre 

- Les Bagenelles en janvier 

- Stage Valmeinier-Valloire en février 

- Bannalp (CH) en mars 

- WE Schnepfenried en mars 

- Hohneck en mars 

- Ventron en mars 
- Stage de ski de randonnée à Selraintal (A) en avril 

- Bitcherland en mai 

- Révision balisage sentiers Saizerais en juillet 

- Saare et Moselle en vélo en août 

- WE filles Ribeauvillé en octobre 

- Voyage en Croatie en octobre 
 
Le club a aussi participé à plusieurs autres manifestations : le WE sécurité, le World Snow Day, deux 
conférences pour présenter le projet Europe par les Hauts, le Festival Vel’osons, le chantier Mountain 
Wilderness sur les installations obsolètes. 
 
 

2. Rappel des formations et des achats 

Thierry Jeandel fait le point sur les formations suivies par les moniteurs.  



• Recyclage formateurs ski de rando : Thierry 

• Recyclage sécurité Gaschney 

• MF1 ski de randonnée : Stéphane 

• Dual Ski : Xavier, Thierry 
 

En ce qui concerne le matériel, le club a acheté une radline Petzl et deux batteries radio VHF. Les autres 
achats consistent en des guides et des cartes servant à préparer des sorties. 
 
3. Communication du club 

Le club dispose d’un site internet où 6 nouveaux articles ont été publiés. La diffusion de newsletters 
auprès des adhérents a été suspendue au profit d’une nouvelle liste de diffusion : ski-club-
oxygene@googlegroups.com  
La page Facebook reste le principal moyen de communication du club. Elle compte 340 abonnés, 130 
posts, de 60 à 12 000 personnes touchées. Le club participe aussi à d’autres pages FB : « Ligue GE de ski », 
« ma licence carte neige », « ski de rando ». 
Dans le cadre des « Trophées du développement », organisé par la FFS, un dossier a été réalisé et a permis 
de bénéficier d’une subvention de 500 € pour financer des formations. 
Un site dédié au projet L’Europe par les Hauts est en projet ainsi qu’un livre. 
 

4. Adhésions et partenariats 

Le club est adhérent ou soutient les associations suivantes : 

• Dynamo (atelier participatif de réparation de vélos) 

• Lorraine Véloroutes Voies Vertes 

• Mountain Wilderness 

• Flore 54 

• Niv’ose 

• Grand Réseau des Alpes 
 

5. Planning prévisionnel de la saison suivante 

Thierry présente le planning des sorties et des stages prévus pour l’année à venir : 

• 7-8 décembre - WE sécurité Ballon d’Alsace – Daniel, Jeff, Stéphane, Thierry 

• 18 janvier- Initiation ski de rando Vosges (départ pont de Blanchemer) – Stéphane 

• 18-19 janvier – World Snow Day – Lac Blanc - ???? 

• 15 février - Initiation ski de rando Vosges (Bussang) – Stéphane 

• janvier ou février – Ski de rando Petit Ballon – Seb, Thierry 

• 22-29 février – Stage ski tous niveaux Valmeinier - Sophie 

• 22-29 février – Stage freeride Valmeinier – Sophie, Thierry 



• 28 mars – Initiation ski de pente raide (Hohneck) – Thierry 

• 12-26 avril (?) – Ski de rando Norvège (Senja) – Michel, Thierry, Daniel 

• 21-25 mai – Raid à ski Oberland (CH) – Thierry 

• 29 mai-1er juin – De Saverne à St Dié à pieds (ou vélo ?) – Seb, Thierry 

• Été – La Mer à vélo – Seb + ? 

• ??? – Le Halti, point culminant de la Finlande 
 
Thierry présente ensuite le programme de ski de randonnée de la Ligue GE de ski visible à l’adresse 

suivante : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1TjU34JqBKoYRzOeNat9GviLW8a3I2eYdOTibK3drOP0/edit?usp=sharin

g  

6. Formations et achats prévus 

Un recyclage « sécurité » est prévu au Ballon d’Alsace le we du 7/8 décembre.  
Le club a prévu de compléter son parc de DVA en achetant de nouveaux appareils de la marque Mammut. 
Thierry présente ensuite des crampons « light » dont il conseille l’achat aux skieurs de randonnée. 
 
7. Actions prévues 

Thierry présente les actions à envisager pour l’année à venir. Le club doit modifier ses statuts pour 
répondre à une demande de la FFS. Brigitte et Ben ont déjà commencé à réfléchir aux éventuelles 
modifications. Le club va continuer à assurer la promotion du ski de rando (avec la Ligue) et de militer 
pour le voyage à vélo. Thierry rappelle aussi que terminer le film sur la boucle de la Moselle serait une 
bonne chose. Il faut aussi faire un inventaire du matériel. 
La participation financière aux activités de 1,5 €/jour/pers est reconduite. Le club propose aussi une aide 

financière à la location de ski de rando pour les personnes qui participent à une première sortie avec le 

club. Le club choisit aussi de continuer à subventionner les stages de ski « jeunes ». 

 
8. Informations fédérales 

Thierry présente quelques informations concernant la FFS. Le nombre de licenciés est en baisse ainsi que 
le budget « commission du développement ». 5 clubs de la ligue GE ont cette année prévu de mutualiser 
les moyens (encadrement, matériels) pour le ski de rando. Le système du « pass neige » a été reconduit. 
 

Le bilan moral est adopté à l’unanimité des présents. 

 
9. Bilan financier 

La trésorière, Bénédicte Poirot, présente le bilan financier.  
Le solde des comptes au 31/10/19 est le suivant : 9395 € sur le compte courant et 1406 € sur le livret A. 
Le club a déjà versé 3165 € d’acompte pour le stage de février.  
Bénédicte présente ensuite le détail des comptes de l’année écoulée ainsi que le budget prévisionnel 
pour 2020. 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1TjU34JqBKoYRzOeNat9GviLW8a3I2eYdOTibK3drOP0/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1TjU34JqBKoYRzOeNat9GviLW8a3I2eYdOTibK3drOP0/edit?usp=sharing


Le temps de bénévolat consacré au club par les membres du bureau et les moniteurs se monte à 390 
heures mais il est 
très 

certainement sous-évalué car tout le monde ne remplit pas régulièrement le petit tableau partagé dédié. 
 

Le bilan financier est soumis au vote et adopté à l’unanimité. 
 

10. Renouvellement du bureau 

Il est procédé au renouvellement de la moitié du bureau. Les membres sortants sont cette année : Thierry 
Jeandel (Président), Mélanie Richardot (Vice-présidente) et Bénédicte Poirot (Trésorière). 

Ces trois membres du bureau sont candidats et sont élus chacun à l’unanimité. 

La composition du bureau est désormais la suivante : 

- Président : Thierry Jeandel / Vice-Présidente : Mélanie Richardot 

- Trésorière : Bénédicte Poirot / Trésorière Adjointe : Brigitte Jeandel 

- Secrétaire : Sophie Sbaffo / Secrétaire Adjoint : Sébastien Keim 

 
Fin de l’assemblée générale à 19h15. 

 

 


